



Clausuramos Talleres de Verano

Con mucha alegría y satisfacción, niños y padres de familia de Pomalca y anexos, participaron en las ceremonias de clausura de los Talleres de Verano, que Agroindustrial Pomalca ofreció a los hijos y nietos de sus trabajadores y jubilados durante los meses de Enero y Febrero.

El Taller de Fútbol concluyó con una mañana deportiva en el Estadio de Pampagrande, donde se concentraron los alumnos de todos los anexos, para participar de una competición en la que demostraron el resultado de sus entrenamientos.

Durante la ceremonia de premiación a los ganadores, el Gerente de Recursos Humanos, Fabricio Benavides, felicitó a los niños por demostrar disciplina, carácter y habilidad, exhortando a sus padres a seguir incentivándolos y apoyando en la práctica del sano entretenimiento.

En el caso del Taller de Vóley, fue clausurado por el Presidente del Directorio Carlos Andrade Villar, que dando muestra de una destacada trayectoria deportiva, se animó a jugar un partidito con las madres de familia, quienes aprovecharon la ocasión para agradecer el gesto del presidente y de la empresa que, a pesar de las dificultades, continúa fomentando el deporte en los niños.

Asimismo la empresa hizo un reconocimiento oficial a los entrenadores tanto de vóley como de fútbol, quienes recibieron carta de felicitación y diploma, en mérito a su constante apoyo al deporte, haciendo posible que éstos talleres sean replicados cada verano en Pomalca y anexos.

